

De Primera Mano

18 Miércoles

De País



Valentín. Justin, de 12 años, es alumno de sexto grado del Centro Escolar Universitario Salazar Arribalzaga, en Chetumal. Actualmente se recupera del proceso quirúrgico al que se sometió.

EL HOSPITAL BLOOM EJECUTÓ CON ÉXITO UN TRASPLANTE DE RIÑÓN a Justin Pérez, luego de que su madre le donó el órgano que necesitaba.

«EL TRASPLANTE FUE UN ÉXITO Y MI HIJO ESTÁ FELIZ»

Redacción Baja Litoral

A los 12 años, Justin Alejandro Pérez Arriaga recibió un visto por parte de su madre, Jessica Arriaga, ya que hace dos años fue diagnosticada con insuficiencia renal y su nivel de salud lo hizo candidato a este procedimiento quirúrgico.

La madre comentó a «Casa El Farolito» que está agradecida con todo el personal de salud del Hospital Nacional de Nefrología Blooms por hacer posible que Justin pudiera ser trasplantado. «Estoy muy emocionada porque mi hijo no tiene más opción de salud», dijo la agente social. Dijo que ya entró al hospital todos fueron muy amables, me explicaron todo el proceso desde inicio del trasplante. Todos tienen un trabajo excepcional, desde los cirujanos hasta los enfermeros y los nutriólogos. Me respetan para todos, incluso los pacientes de la terapia apoyan al paciente. Algunos dicen lo contrario, no tienen idea, yo les diré. El trasplante fue un éxito y mi hijo está bien», expresó Arriaga. «Estoy agradecida también por su recuperación».

Jessica relató que el proceso fue complejo, ya que desde que se la diagnosticó la estremeció a su hija tanto que «dichar» entre diferentes padecimientos propios de sus condiciones de salud, como la baja cantidad de plaquetas, hantiglobulina, entre otros factores que incluso llegaron a retrasar el trasplante.

Recientemente fue para la paracentesis que lo empezó a ver descuidado, lo fui visitando y pasea ya el 1^{er} de marzo lo vi perdido, y por que particular lo hace unos exámenes y se le descubrió que tenía anemia. Se le dio tratamiento, lo dieron una alimentación y vitaminas, para el 20 de mayo de 2020 comenzó a inflamarse del cuerpo. Posteriormente, le visitaron a hacer exámenes, y cuando supieron que se desestabilizó algo enfermizo, dijeron.

A los 15 días de Hospital Blooms, los médicos le dieron anemia, la resistencia y los ingresaron para hacerle los respectivos análisis.

«Me dijeron que lo iban a ingresar a Nefrología. Entiendo allí el médico me dijo que tenía insuficiencia renal. Me explicaron todo lo que él [Justin] tenía.

También me dijeron que pensaban diálisis. Uno se sienta entre la cama y la pared, pero ya decía que, si iba me había puesto esa prueba, iba a luchar para mí. Los médicos me explicaron sobre los beneficios de la diálisis, del trasplante y que yo podía ser su donante. Yo le expliqué al niño lo que iba a pasar y comprendió el proceso al que se iba a someter», manifestó la madre.

Resaltó la valentía de su hijo, «el ánimo y el apoyo que el personal médico, de enfermería y todo el equipo del hospital le brindaron durante cada etapa previa al trasplante».

Otro de los aspectos que Arriaga resaltó fue el apoyo del área de Psicología del Hospital Blooms. «Los psicólogos hacen un gran trabajo con los niños y con nosotros los padres. Incluso, yo le dije al niño que iba a aprender para hacerle las diálisis en casa. Gracias a Dios terminó dos años y seis meses desde que le diagnosticaron la enfermedad, y nunca recayó cuando entró en la diálisis ni en la hemodiálisis», finalizó.



En 2020 se ha diagnosticado la insuficiencia renal

trastornos dialíticos y hemodialíticos

El 20 de septiembre se sumó a la lista de trasplantes

Actualmente, más de 700 personas están en el procedimiento